

Les manifestations populaires accentuent le climat de protestation au Pérou



Lima, 29 oct. (RHC)- Geronimo Lopez, secrétaire général de la CGTP, la Confédération générale des travailleurs du Pérou, a qualifié de succès les manifestations populaires organisées jeudi soir dans plusieurs villes péruviennes contre une série de projets de loi introduits au Congrès par sa présidente, Maricarmen Alva et allant à l'encontre des droits des travailleurs.

La réaction des travailleurs a dépassé les attentes de la CGTP en raison de son caractère massif malgré la convocation seulement trois jours avant.

«C'est la réponse des travailleurs à cette union de lobbyistes du Congrès en alliance avec la Confédération des hommes d'affaires, qui ont trouvé en Maricarmen Alva une personne servile à qui ils donnent des ordres», a souligné le dirigeant syndical.

Les mobilisations ont également coïncidé avec un appel à la fermeture du parlement monocaméral en raison de son obstructionnisme, que de larges secteurs politiques et d'opinion considèrent comme faisant partie d'un plan visant à déstabiliser et à évincer le président Pedro Castillo.

Le rejet de l'organe législatif, reflété par un taux de désapprobation de 71 % dans un sondage, était le contenu essentiel de la mobilisation organisée hier.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275512-les-manifestations-populaires-accentuent-le-climat-de-protestation-au-perou>



Radio Habana Cuba